
 

 

 

 

 

Bremen, 6. April 2016 

 
 
Spielraum Bahrsplate - Boulebahn reaktivieren 
 
Am Rande der Bahrsplate wurde vor vielen Jahren eine Boulebahn eingerichtet. Sie ist nun seit langer Zeit 
vollkommen verwahrlost. Da es aber offenbar politischer Wille ist, die Bahrsplate mit einem Angebot von Sport - 
bzw. Bewegungsmöglichkeiten zu überziehen,  wäre es eine grobe Fahrlässigkeit, die Boulebahn  im jetzigen Zustand 
zu belassen. 
 

 
 
Der Beirat Blumenthal fordert die zuständigen Stellen auf, die Boulebahn unverzüglich wieder in einen bespielbaren 
Zustand zu versetzen. 

 

Anke Krohne 

Fraktionssprecherin 

für die LINKE 

im Beirat Bremen-Blumenthal 


